

« mais principalement à la bonté de Dieu qui la préserva, et
 « plusieurs aussi, contre les portes d'enfer qui sont les entre-
 « prises des herétiques. »

— L'Académie française vient de décerner le prix de poésie à une *Epître à Cuvier*, dont l'auteur est M. Bignan, de Lyon, déjà couronné dans plusieurs concours.

— Le grand prix Monthyon pour l'ouvrage le *plus utile aux mœurs* a été partagé par l'Académie française entre le livre de *l'Economie politique chrétienne*, par M. Bargemont de Villeneuve, de Marseille, et *l'Education des mères de famille*, par M. Louis-Aimé Martin, de Lyon.

Le prix devait être de six mille francs ; mais, vu le partage, l'Académie a cru devoir en porter la valeur à seize mille francs. M. de Villeneuve, si nous sommes bien informés, est mort il y a peu de temps : c'est donc une couronne qui tombe sur un tombeau ; en publiant un livre utile, l'homme de bien a fait une œuvre qui lui survit. La récompense posthume qu'il reçoit de l'Académie nous paraît d'un haut enseignement et d'une grande moralité.